

Ketua DPRD Sulsel: Kursi dan Sound System 55 Desa Kelurahan, 2024 di Realisasikan

Rudy kahar - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 5, 2024 - 19:38



Barru-Ketua DPRD sulawesi selatan (Sulsel) andi ina kartika sari, SH. M. SI, Giat reses dan temu konstituen masa persidangan II tahun 2023/2024 di dusun palie desa madello, kecamatan balusu kabupaten barru, Minggu (5/5/2024) sore.

Sambut Nirwan tokoh masyarakat dan selaku tuan rumah yang pernah mencalonkan cakades madello, mewakili warga palie ucapkan terimakasih atas kedatangan ketua DPRD provinsi sulsel andi ina kartika sari, SH, M.SI

"Kami pengurus DPD II Golkar baru yang mewakili ketua DPD II Golkar Hj. Hasma Rosita yang juga mantan anggota DPRD baru sekaligus bendahara Golkar baru, terimakasih masyarakat madello atas kesediaannya bisa hadir pada kegiatan reses dan temu konstituen andi ina kartika" Katanya.

Awal sambutan Ketua DPRD provinsi sulse " Terimakasih atas kehadiran Ta semua, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh perempuan dan pemuda serta Danramil/1405-04/soppeng riaja letda infantri agus bakri ". Ucap andi ina kartika

Saya tidak pernah bermimpi bahwa dapat menjadi ketua anggota DPRD provinsi Sulawesi selatan dan bisa mengendarai Plat Nomor 3 serta jadi orang No 3 provinsi sulse. Kata andi ina kartika

Pada masa rese sidang ke-2 DPRD sulse, " Kami Membawa kue (program) provinsi diantaranya kursi tiga lusin masing-masing desa dan kelurahan di kabupaten baru di tambah dengan sound system serta di tujuh kecamatan akan di serahkan kursi Futura dan sound system. Jelas Ina kartika

Dihadapan ratusan warga palie, Tahun ini juga akan dibagikan Handsprayer untuk kelompok tani se- kabupaten baru yang telah masuk atau terdaftar nama kelompok tani serta memenuhi syarat di dinas provinsi Sulawesi selatan dengan anggaran aspirasi Rp 1 milyar lebih. Cetusnya

Akhir sambutannya, pada pileg lalu saya tidak ikut pada kontestasi pileg 12 februari yang lalu sehingga saya merasa miris karena tidak ada lagi yang wakili suarata di DPRD sulse dari 139.000 DPT periode 2024-2029.

"Kedepan kita di kabupaten baru akan hadapi pilkada 27 November mendatang, siapapun pemimpinnya kedepan tentu kita berharap bisa membawa perekonomian masyarakat baru bisa meningkat, apalagi baru akan menjadi pelabuhan sentral atau penyangga untuk ibu kota negara (IKN), kita berharap pemimpin kedepan bisa membuka wajah baru untuk masyarakat kabupaten baru, bilamana tiga pelabuhan di baru bisa di optimalkan.

Apabila andi ina nantinya jadi bupati kami harapkan jalanan di perbaiki dan buka lapangan kerja seluas-luasnya, ungkap agus salah satu warga palie

Pj gubernur sulse bahtiar baharudin kita berterimakasih atas kinerjanya telah menyiapkan kredit usaha rakyat (kur) 30 Trilyun melalui bank sulsebar (BPD) untuk modal usaha. Tutup ketua DPRD provinsi sulse.